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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO 1777/21

Senhor Presidente:

O vereador Eder Linio Garcia — PTB, nos termos
regimentais, após a apresentação em plenário, que seja encaminhado a

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, o seguinte pedido de informação:

1) A Vigilancia Sanitária faz visitas constantes em todos os fast
foods da cidade? Qual a periodicidade das visitas?

2) Houve alguma irregularidade em visita ao Mac Donalds? Se sim
quais?

3) Qual a data da ultima fiscalização neste Fast Food?

4) O manuseio dos ingredientes dos lanches podem ser feitos com
as mãos, sem a utilização de espátulas e ou pegadores
apropriados?

5) Qual o método correto para o preparo dos lanches?

Justificativa:

O Vereador presenciou o preparo dos lanches sendo feitos com as
“ próprias mãos, segundo a gerente do estabelecimento, é normal esta situação.
:Como se não bastasse a pandemia, a falta de métodos de higiene
comprometem a saúde da população que frequenta o local.

Valinhos, 14 de Junho de 2021.“E.
EderLriioGarciaTT
Yereador- PTB
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